

FIESTA DE LA VENDIMIA 2025

En estas primeras semanas de septiembre, nuestro centro ha realizado numerosas actividades relacionadas con la fiesta que se celebra en nuestra ciudad, la fiesta de la vendimia.

Durante estos días, en los talleres de estimulación cognitiva se han llevado a cabo actividades de dictado/copiado de la historia y origen de nuestra fiesta; se han realizado actividades de reminiscencia en la que se han evocado numerosos recuerdos del trabajo en las viñas, la forma de cosechar las uvas y recogerlas, nos hemos acordado de familiares e incluso de nuestros residentes que se han dedicado a ello, capataces, vendimiadores, arrumbadores y hombres del campo, toneleros, etc., de aquella barriada dónde vivíamos junto con otros trabajadores del sector, aquellas fiestas en la que salían a nuestras calles carrozas o el vestido que una de nuestras madres nos hizo para salir de dama acompañando a la reina de las fiestas, entre otros muchos y maravillosos recuerdos.

En nuestros talleres de ocio y tiempo libre se han realizado diferentes proyecciones sobre la temática y hemos elaborado manualidades sobre éstas que han servido para decorar uno de nuestros pasillos.

Han sido unas semanas cargadas de conversaciones en pasillos y salones, debido a que muchos de nuestros residentes han estado relacionados con este mundo del vino tan nuestro, de nuestra tierra.

